
Thema künftige Tagungen: 

 

Die nächste Tagung wird in Frankfurt stattfinden. 

Bonn wurde für die diesjährige Tagung gelobt. 

Das Format der Tagung mit Eröffnung, Musik, Reden, Fachthemen und der Mitgliederversammlung war 

sehr gut und sollte beibehalten werden. 

Die Barcamps eignen sich besser zum Austausch als Gespräche am Biertisch. 

Zwischen den DJGen sollen weiter Erfahrungen ausgetauscht werden. 

Der Bürgermeister als Gastgeber sollte auch weiterhin bei der Tagung dabei sein. 

Fachvorträge wie in Leipzig waren eher uninteressant für die meisten Mitglieder. 

Damals gab es Streit auf den Tagungen. 

Die Struktur der Themen für die Barcamps sollte klarer sein. Es sollte mehr im Vorfeld geplant werden. 

Bad Säckingen hat eine sehr erfolgreiche Facebook-Seite und erfolgreiche Veranstaltungen. Sie haben 

außerdem keine Probleme junge Mitglieder zu finden. 

Themen wie die Stiftung sollten vor der Mitgliederversammlung stattfinden. Die Mitgliederversammlung 

sollte ganz zum Schluss stattfinden. 

Die Reden der Gäste nehmen zu viel Zeit für die Mitgliederversammlung weg. 

 

 


